



Canadian
Evaluation Society
Société canadienne
d'évaluation



Canadian Evaluation Society
Educational Fund
Fonds de la Société canadienne
d'évaluation pour l'éducation

**evaluate
this!**
**évalue-moi
ça!**

2013

**Student Evaluation Case Competition
Concours de simulation d'évaluation pour les étudiant(e)s**

**SEEK Award/Prix décerné à un étudiant(e) pour l'excellence dans
l'avancement des connaissances en matière d'évaluation**

Supporters / Partenaires

A sincere thank you to our supporters
Permettez-nous de remercier très sincèrement nos partenaires

GOLD / CATÉGORIE OR



Agence de la santé
publique du Canada



SILVER / CATÉGORIE



CES Newfoundland and Labrador Chapter



BRONZE / CATÉGORIE



CES Nova Scotia Chapter

Johnston Research Inc.



Martine Perrault



CES Alberta and NWT Chapter



Société canadienne d'évaluation
SECTION DE LA CAPITALE NATIONALE

The Competitions

The Canadian Evaluation Society (CES) and the Canadian Evaluation Society Educational Fund (CESEF) co-sponsor two annual student learning competitions.

The **Student Evaluation Case Competition** helps students build their evaluation skills using real life cases. On February 9, 2013, a record 29 teams of students from universities and colleges across Canada participated in Round One of the 2013 Case Competition. We thank the 132 students and their coaches who invested their time and energy to make this a dynamic learning event.

In the final round the teams will have five hours to prepare a proposal for the evaluation of the Vancouver Public Bikeshare Program.

The three **finalist teams** are all from the University of Waterloo School of Public Health & Health Systems, and are coached by Anita Myers and Jennifer Yessis:

- **Evaluation in Motion:** Jasmin Bhawra, Michelle Gates, Courtney Betts, Rachel Laxer, Spencer Gooderham
- **MTEvaluators:** Beverly Hoekstra, Kathy Kotnowski, Allison Gates, Gobi Sriranganathan, Nathan Honsberger, Corrie Vincent
- **The Synergy Group:** Mary-Jean Costello, Renata Valaitis, Sarah Sousa, Kelly Skinner, Anum Khan

The **SEEK Award** advances excellence in student evaluation projects. Canadian post-secondary students are nominated by their professors and submit an evaluation project or paper for consideration. This year there were four candidates. The Winner and Honorable Mention attend the CES Conference and receive cash awards of \$500 and \$300 respectively. The Winner will present his paper at the Conference.

Winner: Chi Yan Lam, Queen's University, Faculty of Education

Honorable mention: Catherine Donnelly, Queen's University, Faculty of Health Sciences

À propos du concours, édition 2013

La Société canadienne d'évaluation (SCÉ) et le Fonds de la Société canadienne d'évaluation pour l'éducation (FSCÉE) coparrainent deux concours pour étudiants en apprentissage.

Le Concours de simulation d'évaluation pour les étudiant(e)s permet aux étudiants de développer leurs compétences en évaluation en se servant de cas de la vie réelle.

Le 9 février 2013, un nombre record de 29 équipes composées d'étudiants provenant d'universités et de collèges d'un bout à l'autre du Canada a pris part à la première étape du Concours d'étude de cas 2013. Nous remercions les 132 étudiants et leurs entraîneurs qui ont consacré du temps et de l'énergie à faire de cette initiative un événement d'apprentissage fort dynamique.

Les trois **équipes finalistes** viennent toutes de l'Université de Waterloo, École des systèmes de santé et la santé publique et sont encadrées par Anita Myers et Jennifer Yessis:

- *Evaluation in Motion:* Jasmin Bhawra, Michelle Gates, Courtney Betts, Rachel Laxer, Spencer Gooderham
- *MTEvaluators:* Beverly Hoekstra, Kathy Kotnowski, Allison Gates, Gobi Sriranganathan, Nathan Honsberger, Corrie Vincent
- *The Synergy Group:* Mary-Jean Costello, Renata Valaitis, Sarah Sousa, Kelly Skinner, Anum Khan

Le programme de prix décerné à un étudiant pour l'excellence dans l'avancement des connaissances en matière d'évaluation vise à souligner l'excellence des projets étudiants en matière d'évaluation. Les étudiants canadiens postsecondaires sont mis en nomination par leurs professeurs et soumettent un projet d'évaluation ou un travail à l'étude. Cette année il y avait quatre candidats. Le récipiendaire et la mention honorable assistent au Congrès et reçoivent des récompenses monétaires de 500 \$ et 300 \$ respectivement. Le récipiendaire présentera son travail dans le cadre du Congrès.

Récipiendaire: Chi Yan Lam, Queen's University, Faculté d'éducation

Mention honorable: Catherine Donnelly, Queen's University, Faculté des sciences de la santé

Sincere Thanks

In addition to our sponsors we thank the following:

- Case Competition Working Group: Bea Courtney, Patricia King, Brian McGowan, Kathryn Radford
- Case competition judges: Frédéric Bertrand, Nicole Hurtubise, Dominique Leonard, Kathryn Radford
- Webmaster: Benoit Gauthier, Circum Network Inc.
- 2013 CES Conference Chair: Shirley Von Sychowski
- Carrie Tanasichuk, YMCA of Greater Toronto for providing the material for the first round case
- Dr. Meghan Winters and Moreno Zanotto, Faculty of Health Sciences, Simon Fraser University, for providing material for the final round case

Sincères remerciements!

En plus de nos commanditaires, nous tenons à remercier les personnes suivantes :

- Membres du groupe de travail sur le concours d'études de cas : Bea Courtney, Patricia King, Brian McGowan et Kathryn Radford
- Juges du concours d'études de cas : Frédéric Bertrand, Nicole Hurtubise, Dominique Leonard et Kathryn Radford
- Webmestre : Benoit Gauthier, Circum Network Inc.
- Présidente du Congrès 2013 de la SCE : Shirley Von Sychowski
- Carrie Tanasichuk, YMCA de la région du Grand Toronto, pour avoir fourni la documentation pour l'étude de cas de la première ronde
- D^{re} Meghan Winters et Moreno Zanotto, Faculté des sciences de la santé, Université Simon Fraser, pour avoir fourni la documentation pour l'étude de cas de la ronde finale

